



Pese a 'resistencia' a sancionar, seguirán denuncias por precampañas de Morena



CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- El proceso de organización interna en el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) fue denunciado otra vez ante la autoridad electoral, por configurar actos anticipados de precampaña y campaña, advirtió el coordinador parlamentario de la bancada del

Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez.

El congresista dio a conocer que este martes 11 de julio, se presentaron dos quejas más ante el Instituto Nacional Electoral (INE), contra los aspirantes presidenciales morenistas.

Lanzó una crítica a las últimas resoluciones del árbitro electoral y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), al sentenciar que pese a la “resistencia” de sus integrantes a sancionar y frenar dichas conductas, su partido las seguirá impugnando.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/12/pese-resistencia-sancionar-seguiran-denuncias-por-precampanas-de-morena-599060.html>